



Bezirksrat Ernst Paleta von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die Aquädukte der Wiener Hochquellwasserleitungen für die Anbringung von Solar-Paneele zu nutzen.

Begründung:

Für die Erreichung der Klimaziele sind große Anstrengungen notwendig, um die Stromerzeugung umweltschonend zu gestalten. Ein Teil dieser Stromerzeugung soll durch Sonnenstrom erfolgen. Allerdings wird auch durch die Aufstellung der notwendigen Paneele oft wertvoller landwirtschaftlich genutzter Boden versiegelt oder in seiner Funktion für unsere Umwelt beeinträchtigt. All diese Faktoren fallen bei der Nutzung der auf den Aquädukten befindlichen Trasse – eine beträchtliche Fläche - weg.